



Acta No. 11

TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 24 DE MAYO DE 2020

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, a los veinte y cuatro días del mes de mayo del año dos mil veinte, siendo las dieciocho horas con diez minutos, se da inicio a la presente Sesión Extraordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el Ing. Walter Fabrisio Ambuludí Bustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretaria General la Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez;

El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura a la convocatoria:

La Secretaria General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecutiva del Cantón, conforme lo disponen los Arts. 319 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización y el Art. 48 de la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me permito convocar a Sesión Extraordinaria de Concejo Municipal, para el día domingo 24 de mayo de 2020, a partir de las 18h00, mediante Videollamada, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

- 1.- Constatación del quórum.
- 2.- Instalación de la Sesión por parte del Señor Alcalde.
- 3.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 10 correspondiente a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, de fecha 20 de mayo de 2020.
- 4.- Conocimiento y Aprobación de la Resolución del COE Cantonal, contenida en el ACTA DE SESIÓN No. 018-COECPPM-20 de fecha 22 de mayo de 2020, donde resuelve: **PRIMERA:** El COE cantonal autoriza el cambio de color de semáforo rojo a amarillo en el cantón Pedro Vicente Maldonado, para lo cual el Presidente del COECPPM coordinará con los COE cantonales del Noroccidente de Pichincha la fecha de inicio, esto por cuanto los tres cantones forman una sola línea y tienen similares características de territorio, población y se encuentran adyacentes.
- 5.- Clausura de la sesión.

El Señor Alcalde: Continúe señora Secretaria;

La Secretaria General: PRIMER PUNTO. - 1.- Constatación de Quórum:

- . Concejal Wilder Anilema Castillo, **presente;**
- . Concejal Eryl Bastidas Torres, **presente;**
- . Concejal Carlos Gaibor Puente, **presente;**
- . Concejal Arsenio Oñate Flores, **presente;**
- . Concejal Patricio Valarezo Fernández, **presente;**

Se encuentran presentes los cinco Concejales; por tanto contamos con quórum para instalar la presente sesión;

El Señor Alcalde: Siguiendo punto del orden del día;

La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- Instalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.

El Señor Alcalde: Saludarles Señores Concejales, señora Secretaria y demás presentes, de acuerdo a lo que establece la Ordenanza de Organización y Funcionamiento del Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado y el COOTAD, se ha convocado a la presente Sesión Ordinaria para tratar los puntos que han sido enunciados; siempre pedirles que el desarrollo de la sesión sea con el respeto y altura que nos merecemos todos, apegados a la ley, con estas palabras dejar instalada la presente sesión; siguiente punto del orden del día;

La Secretaria General: TERCER PUNTO. -3.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 10 correspondiente a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, de fecha 20 de mayo de 2020;

El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes señores Concejales esta acta, si hay alguna observación o corrección para que la realicen y si no existen para tomar votación para su respectiva aprobación;



1 **Se concede el uso de la palabra al Concejal Wilder Anilema:** Quien expresando su saludo a
2 todos los presentes manifiesta: Mis observaciones al Acta número 10 están en la página 8
3 numeral 11, después de la palabra "directores" eliminar la palabra "ya"; en el numeral 16 "en el
4 acta 5 de la sesión" sustituir "la sesión" por "de sesiones de Concejo"; en el numeral 17 después
5 de "emergencia" que se aumente "los presupuestos sean ocupados"; en el numeral 18 "que se
6 lo invierta en temas de proyectos" eliminar la palabra "temas de" y que quede "en proyectos";
7 con esto mociono para que sea aprobada el Acta;
8 **Se concede el uso de la palabra al Concejal Eryl Bastidas:** Quien expresando su saludo a
9 todos los presentes manifiesta: Mis observaciones correspondientes al acta 10, en la página 5
10 ítem 18 manifiesta "nadie más que, que mejor que el Gobierno local" eliminar las palabras "más
11 que, que" quedando la frase "nadie mejor que el Gobierno local"; en la página 5 en el ítem 28,
12 casi al final de la línea aumentar la palabra "con" antes de "quienes" quedando "con quienes";
13 en la página 11 ítem 4 manifiesta "me suma" solicito se vuelva a revisar la grabación para
14 confirmar esta frase, no me convence haberla mencionado, sin embargo de confirmarse solicito
15 permanezca registrado tal como está, esas son mis observaciones al acta;
16 **Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate:** Quien expresando su saludo a
17 todos los presentes manifiesta: Mis observaciones al acta número 10, están en la página 4 en la
18 línea 17 dice "directamente a sus casas" cambiar la "a" por la palabra "en" que quede
19 "directamente en sus casas"; a continuación dice "está dada esta información" eliminar "dada
20 esta" por "de acuerdo a la información"; en la página 10 en la línea 22 dice "Agua Potable" poner
21 "," luego Patricio; en la línea 23 "con la administración de la Gerenta" eliminemos desde "la
22 administración de la Gerenta se esfuerzas en las redes sociales... mediante este sistema"
23 cambiar por "el personal del Agua Potable con la Gerencia, publicar en las redes sociales, la
24 recaudación mediante los sistemas bancarios"; luego dice "esto va ayudar" poner después de
25 va "a", esas son mis observaciones, apoyo para que se apruebe esta acta;
26 **El Señor Alcalde:** Si no hay más intervenciones, señora Secretaria hay una moción del
27 compañero Wilder de aprobarse el Acta con las observaciones, apoyado por el Concejal Arsenio
28 Oñate, sírvase tomar votación a la moción presentada;
29 **La Secretaria General:** Procedemos a tomar votación.
30 **Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor; Proponente**
31 **Concejal Eryl Bastidas, a favor; con las observaciones**
32 **Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor; con las observaciones**
33 **Concejal Arsenio Oñate, a favor; con las observaciones**
34 **Concejal Patricio Valarezo, a favor;**
35 **Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor; con las observaciones**
36 Se contabilizan seis (6) votos a favor;
37 **RESOLUCIÓN NRO. 039-SG-GADMPVM-2020.- POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL**
38 **ÓRGANO LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO**
39 **RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO. 10 CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE**
40 **CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA 20 DE MAYO DE 2020;**
41 **El Señor Alcalde:** Siguiendo punto del orden del día;
42 **La Secretaria General: CUARTO PUNTO. - 4.-** Conocimiento y Aprobación de la Resolución
43 del COE Cantonal, contenida en el ACTA DE SESIÓN No. 018-COECPPVM-20 de fecha 22 de
44 mayo de 2020, donde resuelve: **PRIMERA:** El COE cantonal autoriza el cambio de color de
45 semáforo rojo a amarillo en el cantón Pedro Vicente Maldonado, para lo cual el Presidente del
46 COECPVM coordinará con los COE cantonales del Noroccidente de Pichincha la fecha de inicio,
47 esto por cuanto los tres cantones forman una sola línea y tienen similares características de
48 territorio, población y se encuentran adyacentes;
49 **El Señor Alcalde:** Estimados señores Concejales hemos puesto a consideración de ustedes, la
50 Resolución del COE Cantonal y obviamente también queremos que se tome la decisión con
51 ustedes como Concejo Legislativo, ya que ese fue el procedimiento cuando nos mantuvimos en



Acta No. 11

1 semáforo rojo, acatando también las recomendaciones que se han tomado por parte del COE
2 Provincial y por la cámara Legislativa del Gobierno de la Provincia de Pichincha, en esta ocasión
3 hemos hecho el mismo procedimiento, siempre haciendo el análisis previo, ha existido el trabajo
4 por parte de las mesas técnicas del COE Cantonal. El día de ayer hemos mantenido una reunión
5 con los Alcaldes de la Provincia de Pichincha y se han hecho varios análisis, yo había planteado
6 que tomemos el mismo procedimiento de una provincia unida, sabemos la necesidad de nuestra
7 ciudadanía de haber pasado estos setenta días y que la necesidad de trabajar de algunos
8 sectores que no están laborando, eso quiere decir que no todos han estado paralizados. También
9 tenemos que hacer un análisis a la situación real que estamos viviendo en el tema de salud,
10 todos estos informes que ustedes los tienen ahí, tanto de salud, como de infraestructura,
11 viabilidad, de producción, tema de agua potable, han sido analizados en la reunión del COE y
12 eso ha sido la herramienta fundamental para poder tomar la decisión como COE de cambiar a
13 semáforo amarillo, pero con una disposición donde hagamos un análisis con los compañeros
14 Alcaldes, principalmente del Noroccidente de Pichincha para poder actuar de una manera
15 homogénea, por las condiciones que son parecidas, ya que son muy diferentes a las condiciones
16 que tiene Rumiñahui, Mejía, Cayambe, Quito, por su densidad poblacional y otras actividades
17 más. Había una recomendación de poder salir paulatinamente los cantones de Pichincha en el
18 cambio de semáforo, lamentablemente San Miguel de Los Bancos se nos había adelantado ya
19 con la decisión y el compañero ya no pudo desistir de la decisión porque el COE Nacional ya le
20 había autorizado para que cambien de semáforo, pero si se había hablado con el compañero
21 Tito Aguirre y hemos llegado al acuerdo previo a la autorización del Concejo Legislativo, podemos
22 actuar de una manera igualitaria, y que esta decisión para el cambio de semáforo que está
23 actualizada por el COE y que está ahora en análisis con ustedes señores Concejales, poder salir
24 en la misma fecha con el cantón Puerto Quito, si tienen alguna inquietud sobre los informes,
25 estamos para poderles solventar, pero principalmente los hemos convocado a esta sesión, para
26 que ustedes como autoridades sean partícipes de esta decisión tan importantes y a la vez tan
27 delicada, para poder cambiar de color de semáforo. Compañeros Concejales está a
28 consideración de ustedes este punto y que obviamente ustedes deben haber hecho el análisis
29 respectivo para que tomemos las mejores decisiones, repito hay una autorización por parte del
30 COE Cantonal y queremos el respaldo de ustedes para poder tomar esta decisión, con mucha
31 responsabilidad y como autoridades de nuestro cantón debemos estar todos partícipes de estas
32 decisiones;

33 **Se concede el uso de la palabra al Concejel Patricio Valarezo:** Quien expresando su saludo
34 a todos los presentes manifiesta: Es motivo de análisis una decisión de esta naturaleza, nos
35 demanda a nosotros mucha responsabilidad, habrá en este momento muchas personas en el
36 cantón que están apoyando la posibilidad de que se pase a semáforo amarillo, así como hay
37 muchas personas que seguramente se suman al pedido que nos mantengamos en rojo por
38 algunas razones. Tenemos que analizar desde diferentes puntos de vista, previo a formular una
39 moción, quiero mencionar que he hecho un análisis de los diferentes informes que han emitido
40 las mesas técnicas, coincidiendo con muchos en la urgencia de utilizar mecanismos de
41 comunicación adecuados para informar y capacitar a la ciudadanía de nuestro cantón, de las
42 normas de bioseguridad que deben establecerse como mecanismos de convivencia, en ese
43 sentido es necesario que previo a tomarse cualquier decisión, previo a un cambio de color de
44 semáforo de rojo a amarillo, se haga una campaña por todo el cantón, en cada uno de los
45 Recintos, de los sectores, barrios, para informar adecuadamente, socializar sobre las medidas,
46 y que significa el cambio de color rojo a amarillo, eso no significa que van a tener algunas
47 libertades, mantenemos la misma situación de alerta. Es necesario considerar algunos
48 elementos estimados compañeros, veía yo en el informe de la Doctora Mariana Méndez quien
49 hace alusión que el sistema sanitario prácticamente está colapsado, tanto en Santo Domingo
50 como en Quito, esto nos debe preocupar enormemente, nosotros dependemos del sistema
51 sanitario de Quito y al entrar en una etapa de colapso sanitario en Quito, significa que



Acta No. 11

1 automáticamente que nosotros también estamos colapsados, en ese sentido esa es una de las
2 apreciaciones que debemos tener. Lo otro es, como poder prepararnos en cierta forma, usted
3 señor Alcalde ha hecho mención en algún momento de la necesidad de recuperar el Hospital que
4 en su debido momento debió ser público y que lo administra Saludesa, eso sería una opción para
5 tener cierta garantía de que podamos quizá atender un rebrote de esta pandemia. Por la
6 experiencia que hemos vividos esos días de tensión en nuestro cantón, por los primeros casos
7 positivos que se dieron en el Noroccidente, nos dejó esas secuelas y esa preocupación, muchos
8 nos quedamos con cierto nerviosismo al respecto, y si nos preocupa mucho el hecho de cambiar
9 de semáforo, porque hay que reconocer que nuestra ciudadanía no tiene la cultura, la disciplina
10 para asimilar algunos cambios que por naturaleza tenemos que implementar en nuestro diario
11 vivir. Es por eso que hay que hacer un trabajo preventivo previo a la entrada ya en vigencia de
12 la nueva norma, es decir previo a que entremos en semáforo amarillo, habría que hacer este
13 protocolo de capacitación, a toda la ciudadanía de Pedro Vicente Maldonado dándole a conocer
14 cuáles son los nuevos mecanismos de seguridad que tienen que implementarse. Me hago
15 algunos cuestionamientos, ¿Cómo se ha trabajado en la implementación de medidas de
16 seguridad en el transporte público? En el tema de los taxis ¿Qué se ha hecho?, en el tema de los
17 buses ¿Qué se ha hecho? Hay algunos países, veía yo un reportaje de Perú por ejemplo que
18 han señalado los asientos en los que se pueden sentar las personas y los asientos en los que
19 no se puede sentar, conservando ese distanciamiento social que debe existir. En los negocios
20 ¿si ya existe una señalética? Como se va a establecer eso, porque repito, nuestra ciudadanía no
21 tiene el hábito o esa cultura de regirse a ciertas normas, a veces a la comunidad le da igual si
22 pasa, algunos dicen, "si tiene que pasar que pase". Me preocupa muchísimo porque depende
23 mucho de la decisión que tome el Concejo Municipal para que esto se produzca, y obviamente
24 hay los que están a favor y en contra de esto, hay unas intervenciones por ahí mal intencionadas
25 en las redes sociales, por ahí decía alguien que, porque no le han dejado pasar a un señor acá
26 en Pedro Vicente, siendo un pedrovicentinos de corazón se le ha restringido el paso, bueno debe
27 haber algún motivo, quizá no quiso cumplir la cuarentena, tiene que existir alguna explicación,
28 pero enseguida saltaron los comentarios maliciosos que daban a entender que nosotros
29 estábamos haciendo del cantón una hacienda, que estamos decidiendo a gusto y capricho
30 nuestro y no es así definitivamente. Entonces dicen: "ya van a tomar la decisión de pasar de
31 semáforo rojo a amarillo, entonces ustedes juzgarán, quienes serán los responsables si pasa
32 algo en Pedro Vicente Maldonado" ósea nos quieren responsabilizar de una cosa que debe ser
33 en cierta forma el cuidado personal, si yo sé que la pandemia está en el contacto directo con la
34 gente, pues tengo que evitar al máximo esta situación. Lo que nosotros debemos hacer es ser
35 bien prudentes, conscientes y sobre todo lo hagamos con mucha responsabilidad. Lo primero
36 que debemos hacer es una socialización, una capacitación a estos sectores de la economía que
37 se van a aperturar para que sepan exactamente cuál va a ser el mecanismo de prevención que
38 van a utilizar de hoy en adelante. Y a la ciudadanía si es posible visitarles de puerta a puerta, si
39 tenemos material de publicidad hacer llegar, el sistema de perifoneo, medios de comunicación,
40 todos los mecanismos que sean útiles para alertar a la ciudadanía que el cambio de semáforo
41 no significa tomarnos ciertas libertades, por el contrario significa una alerta, porque estamos
42 permitiendo quizá de que se produzcan contagios efectivamente, porque va a haber más
43 movilidad, mas contacto entre las personas, muchas de ellas lo harán involuntariamente pero va
44 a producirse, eso me preocupa mucho por la situación ascendente de los contagios que se están
45 produciendo en el Distrito Metropolitano, eso puntualmente me preocupa de manera alarmante,
46 en Santo Domingo vemos lo mismo. Eso por un lado previo a tomar la decisión, por otro lado
47 sería señor Alcalde que si nosotros asumimos ahora esa responsabilidad como Concejo
48 Municipal, es establecer un mecanismo de acción inmediata en el caso de haber una
49 propagación, nuevos contagios, inmediatamente regresar a semáforo rojo, porque significaría
50 que no dio resultado, a pesar de haber hecho el intento, a mí me apena por mucha gente en
51 nuestro cantón que necesita de alguna forma sustentar a su familia y no tienen otro mecanismo



1 que no sea saliendo a trabajar, todas esas cosas necesitamos hacer un análisis pormenorizado,
2 ver en qué condiciones esta. Veía yo un informe que ha existido la donación de dos respiradores
3 y tenemos donaciones también de kits de medicina para tratamiento, también algunos donativos
4 de exámenes de pruebas rápidas, sin embargo realmente lo que nos debe preocupar y Dios
5 mediante que sea posible, que el Ministerio de Salud pueda asumir la responsabilidad del
6 Hospital, en este momento representado por Saludesa, eso sería lo ideal para que en ese
7 Hospital se implemente equipos, camas y pueda haber una mejor solución a un posible contagio
8 que hasta puede ser comunitario en nuestro cantón. Previo a esto me gustaría que se considere,
9 que se tome en cuenta eso y de esta manera mociono para que se apruebe la Resolución del
10 COE Cantonal, en la que contiene también el cambio de semáforo de color amarillo. Me gustaría
11 mocionar si el Concejo lo toma, para que el cambio de semáforo se lo haga el 1 de junio de 2020,
12 es decir del próximo mes y en el transcurso de estos días podamos hacer toda esta campaña de
13 difusión, de promoción, de concientización, tanto a nuestros ciudadanos, al gremio de los
14 transportes, a los comercios, para darles a conocer cuáles van hacer los protocolos de seguridad
15 a seguir de hoy en adelante;

16 **El Señor Alcalde:** Gracias señor Vicealcalde, exactamente lo que usted acaba de decir, tiene
17 toda la razón y se ha hecho ese análisis con el COE y que hay que hacer un trabajo preparatorio,
18 por eso mismo había la recomendación de hacerlo la próxima semana, para esta semana poder
19 trabajar ciento por ciento, hay las comisiones que se van a dedicar hacer este trabajo y que
20 obviamente los comercios grandes ya tienen claro, la preocupación mía y debe ser de ustedes
21 también, son los comercios pequeños, muchas veces por el espacio o por la situación de donde
22 laboran se complica y son los que entran más en riesgo y es donde nosotros debemos trabajar
23 más, eso es lo que vamos hacer en esta semana y que se hará la campaña por los medio que
24 usted ha manifestado, también llegar a los Recintos, ahí también vamos a invitarles a ustedes
25 también para que dentro de estas campañas puedan participar, es importante que se involucren
26 en esto y que la gente haga conciencia que con el cambio de semáforo no es que volvemos a la
27 normalidad, como estábamos antes, con el cambio de semáforo se abren ciertas actividades y
28 también los parámetros siguen con igual control y posiblemente con más control porque si se
29 amplía el toque de queda que entra desde las 9pm hasta las 5 am, quiere decir que ya no es
30 hasta las dos de la tarde, hay un espacio más para que no exista aglomeración, se ha hecho ese
31 análisis, también se ve las ventajas y desventajas. En el tema que menciono el compañero
32 Vicealcalde del Hospital si es algo muy importante, a nosotros nos ha manifestado la Directora
33 distrital que ha tenido complejidades con el tema de los pacientes, no exactamente por el covid,
34 sino por algún accidente o alguna operación que han tenido de urgencia, han tenido
35 complicaciones para ingresarlos en Quito en los diferentes Hospitales, nosotros hemos expuesto
36 esto al Ministro de Salud, que tuvimos una reunión el día de ayer y nos decía que ellos ya tienen
37 preparado y está solucionado, yo les decía que ellos nos dicen eso, pero que la realidad es otra,
38 cuando hemos tenido los casos, hemos tenido que esperar ocho o diez horas para poder ingresar
39 un paciente, no puede ser posible que una persona nos llegue con una necesidad de operación
40 por una apendicitis y tengamos que esperar ese tiempo, se muere la persona. Nos dio el número
41 personal para que en caso que pase esto, lo llame a él inmediatamente para que nos dé solución,
42 porque no puede ser posible que se haga tanto tramite, para poder atender a un paciente del
43 Noroccidente de Pichincha o de los otros que están fuera del Distrito Metropolitano. Se hablaba
44 de los colapsos de los Hospitales de Quito, el Alcalde ustedes conocen, habilito un Hospital en
45 el parque Bicentenario, desde ayer comenzaron a recibir pacientes, eso hace que exista más
46 espacio, a diferencia de otros Hospitales que tenían problemas de camas. Nosotros hemos
47 dispuesto como COE Cantonal que si no teníamos la opción del Hospital, se había hablado ya
48 con la Hostería El Paraíso, en caso que tengamos inconvenientes para llevar los pacientes a
49 Quito, me refiero a los pacientes que van ya con un grado bastante complicado, como dije se
50 habló ya con la Hostería para instalarlos acá con espacio y se da para que estén fuera del cantón,
51 eso está listo, se ha hecho algunas gestiones para que se pueda tener acá respiradores, los ha



Acta No. 11

1 pedido la señora Directora Distrital, se hizo la gestión y nos va a donar la Universidad Católica,
2 eso para estar preparados, no hemos tenido aún casos de magnitud con el covid, pero debemos
3 estar preparados. También se ha venido insistiendo por el tema del Hospital, tenemos la cita ya
4 con el delegado del Ministro para tomar ya la decisión, porque no están cumpliendo con sus
5 funciones y ya lo comprobamos cuando hubo el segundo caso y los Informes de Salud han
6 demostrado la negligencia de este Hospital, que están dedicados a otras cosas y no a la función
7 que tienen que hacer, la directora a mencionado que todos los pacientes que están llegando al
8 Hospital los están enviado al centro de salud y eso hace que se vuelva un problema, no dan
9 solución, sino que todo están cargando al Subcentro de Pedro Vicente, Puerto Quito o a Los
10 Bancos. Esas decisiones hemos pedido que sean concretas y sean lo más pronto posible porque
11 ya ha pasado, ustedes deben recordar cuando por no poderlos aislar inmediatamente, tuvieron
12 contacto, ni siquiera tenían las pruebas para que le hagan los exámenes, tuvieron que dos
13 doctores ver los síntomas para que el ministerio de salud le tome las pruebas y eso es una
14 negligencia como lo dijo el Ministro y se va a tomar decisiones con respecto a ese tema,
15 queremos que sean las mejores y vamos a estar pendientes y presionando, se les estará
16 comunicando a ustedes como Concejales. Hay una moción presentada compañeros la moción
17 tiene respaldo, el Concejal Arsenio Oñate respalda la moción;

18 **Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate:** Gracias señor Alcalde, apoyando
19 las palabras que expreso el compañero Patricio Valarezo, todos nos encontramos preocupados
20 por la situación del cambio de semáforo, la situación de que nuestra gente no acata las medidas,
21 no hacen caso es muy lamentable, sería muy necesario que se haga con mucha responsabilidad
22 como municipio en este proceso de socialización, impartir las medidas que va a dar el cambio,
23 hacerle conocer a la gente que con este cambio, no es que ya vamos saliendo del problema,
24 tienen que estar bien claro que si a lo mejor se dan nuevos casos, o más brotes en Pedro Vicente
25 Maldonado, con el dolor del alma tendremos que volver al semáforos rojo. Y no sé, qué va a
26 pasar con el vecino cantón de los Bancos, se nos adelantó en el proceso, ellos ya fueron
27 autorizados por el COE Nacional para el semáforo amarillo, pero lamentablemente el día de ayer
28 aparece un cuarto caso en San Miguel de Los Bancos, son situaciones que tenemos que tener
29 muy en cuenta, ver la forma como se llega a la gente, yo por situaciones de mi propiedad estoy
30 yendo para el lado de la Nueva Aurora, La Nueva Unión, se sabe que la gente los sábados y
31 domingos no podemos circular en Pedro Vicente Maldonado, pero se están acumulando hacer
32 comida, a pasar la tarde en grupos familiares en las diferentes fincas de estos sectores, hay que
33 ver la deambulacion de gente permanente que está bajando al Rio Caoni, durante la mañana
34 incluso pasado las dos de la tarde, con maletas están bajando a La Tinajas o al Caoni, hay que
35 hacer esta socialización, con estas palabras apoyo la moción del compañero para que si se da
36 el proceso del cambio de semáforos sea tomado en cuenta Pedro Vicente Maldonado, para que
37 se inicie el 1 de junio y tengamos todos estos días para hacer este trabajado de socialización;

38 **El Señor Alcalde:** Gracias compañero Concejal si, son decisiones que todos, no solo las
39 autoridades, la responsabilidad es de todos los ciudadanos y que yo en algún momento les decía
40 que no podemos estar atrás de cada persona, es responsabilidad de la familia, de los padres de
41 poder hacer cumplir las disposiciones con sus hijos. Nos decía el señor Ministro, "la ciudadanía
42 en la infografía que ustedes ven probablemente no aparezca todos los casos, hablamos del caso
43 de Santo Domingo el Alcalde decía, tenemos 720 casos pero en realidad en Santo Domingo
44 tenemos 5000 y la gente ya está en las calles y toca tomar decisiones". Yo les decía que el caso
45 nuestro no es así, que en el Noroccidente nos hemos cuidado a pesar de que muchas personas
46 no cumplen o se olvidan, pero el Noroccidente no ha sido tan afectado como en otros cantones
47 que están con casos altísimos, incluso el tema de incrementos de fallecidos que hay en Quito es
48 alarmante. Por eso nosotros queremos con la moción presentada ir socializando esta semana,
49 informando, entregando trípticos, que es lo que se va hacer para que la gente se informe como
50 es el proceso ya de vivir en el cambio de semáforo en amarillo, cuáles son las condiciones, que
51 es lo que tienen que hacer y qué es lo que no se debe hacer. Hay gente que se molesta, es el



1 caso que dijo el compañero Vicealcalde, el señor Rivadeneira hizo una publicación de que no se
2 los ha dejado entrar, yo les cuento que en la primera semana que entramos en emergencia, yo
3 por petición de ellos me solicitaron que les firme una carta para ellos entregar a sus jefes, donde
4 se disponía hacer el aislamiento por 14 días, porque habían estado trabajando fuera del cantón
5 y habían ingresado cuando aún no teníamos el control como tenemos ahora y por pedido de ellos
6 les firme una carta, para que puedan cumplir los 14 días acá y que el patrón de ellos no los pueda
7 despedir o multar, pero se les dijo claramente que si en esos 14 días ya salen a trabajar, tendrán
8 que someterse a las decisiones que tenemos acá en el cantón y eso se les explico y justo el día
9 que han venido a Pedro Vicente y que querían ingresar se les dijo que pueden ingresar pero que
10 tienen que quedarse en aislamiento, se les pidió que vengan para tomarles la temperatura porque
11 ya se tenía los termómetros y ya no quisieron, nosotros tampoco podemos rogarles, ni tampoco
12 podemos poner en riesgo las familias de Pedro Vicente, hasta las mismas familias de ellos,
13 entonces se les explico esto y dijeron que no, que mejor se van y tenían la ruta a Manta, eso
14 paso y después la sorpresa que publicaban ese tipo de cosas en Facebook. Así mismo publican
15 cosas que preferible no se las revisa, es el caso que ustedes deben haber visto y que me
16 mandaron a WhatsApp de la señora Vilma Párraga, de que a hecho las gestiones y que ya nos
17 han entregado pruebas rápidas, eso es una mentira, por la amistad que tenemos con Tito Aguirre
18 y por la amistad que él tiene con el señor Jaime Nebot, nos hicieron la entrega de 30 tratamientos
19 para personas que llegaran a contagiarse y previo a las revisiones y disposiciones que pongan
20 los doctores se les va a entregar este tratamiento, pero en este momento no nos han entregado
21 pruebas rápidas, a nosotros quienes nos entregaron las pruebas rápidas fueron el Gobierno de
22 la Provincia que también publicamos y se dio a conocer. Se ha hecho la gestión, me e contactado
23 con el Comité Especial de Emergencia de Guayaquil y nos han ofrecido entregar 1000 pruebas
24 rápidas, eso es bueno, todo lo que podamos conseguir en gestión. Esperemos que no nos pase
25 como estos dos últimos casos que les comente a ustedes, el hecho que sean trabajadores del
26 Subcentro tienen un carnet, tienen pase libre, eso hizo que nos descuidemos y que ingresen dos
27 casos más acá, ventajosamente habían ellos tomado las medidas preventivas dentro ya de Pedro
28 Vicente, se aislaron y obviamente no tuvimos más contagios, pero el riesgo que corre la
29 ciudadanía, el mismo riesgo corre las personas que están en el control, por ese tipo de cosas
30 hemos sido más drásticos, tenemos que ser responsables todos y para esto el control va a salir
31 con mayor fuerza, se va a poner en las otras entradas alambre, por la cruz roja ya está puesto
32 alambre, las personas decidieron poner así, y vamos a poner en todas las entradas para que
33 todos ingresen por acá, por donde don Carrera para que se haga la respectiva fumigación y
34 control de temperatura, Salud va a estar pendiente de eso también para que se tome las medidas
35 de precaución, esa es la disposición ya por parte del COE Cantonal y que se cumpla con eso;
36 **Se concede el uso de la palabra al Concejal Wilder Anilema:** Que importante es el paso que
37 se va a dar, con el cambio de semáforo amarillo, pero sobre todo que sustancial que se lo vaya
38 a hacer a partir del 1 de junio, porque eso nos da a nosotros una semana para trabajar al 100%
39 en los temas de concientización, que es justamente lo que estaba leyendo en las
40 recomendaciones de la mesa técnica 7, donde ellos mencionaban una implementación de
41 campañas de educación y comunicación de las normas de cuidado y protección, y sobre la
42 realización y difusión de una campaña donde se concientice a los habitantes del cantón de sus
43 responsabilidades, las normas de higiene y las restricciones que significa el estado de
44 semaforización de color amarillo. Que importante también es concientizar a la ciudadanía que
45 con el tema del coronavirus, quienes son los principales transportadores son las personas y como
46 lo mencionaban también que de ahora en adelante, depende de cada ciudadano cuidarse, no se
47 tiene personal para poner un policía, un doctor, o un militar atrás de cada persona, sino que cada
48 uno debe cuidarse. Hemos estado en cuarentena ya casi 50 días y creo que la ciudadanía ya ha
49 aprendido mucho de esto y sabe que cuando haya el cambio de semáforo tiene que tomarse
50 todas las medidas para que no se repita algunos errores y de darse el caso de si existe más
51 contagios, como dijo el compañero Vicealcalde volver al semáforo rojo. Pero también es muy



Acta No. 11

1 importante el semáforo amarillo, porque hay muchos negocios especialmente los privados
 2 quienes generan fuentes de trabajo en el cantón y que han dejado de trabajar, es sustancial
 3 pensar en esta población que se encuentra sin trabajo, porque con el semáforo amarillo ya
 4 pueden volver a trabajar con el 30 o 50% de su personal, con todas las medidas de precaución,
 5 por lo tanto yo apoyo la moción del compañero Vicealcalde, para que se dé el cambio de
 6 semáforo de rojo a amarillo, siempre y cuando nosotros en esta semana trabajemos al 100% en
 7 esta campaña de concientización hacia la ciudadanía, no solo del área urbana, también el área
 8 rural;

9 **El Señor Alcalde:** Gracias compañero, es verdad la responsabilidad que tenemos y obviamente
 10 estamos asumiendo un riesgo, pero si existiera un rebrote que se comience a salir de las manos,
 11 lamentablemente si la ciudadanía no cumplió y no tomo medidas que están establecidas y que
 12 se van a socializar, desgraciadamente tenemos que volver a semáforo rojo, eso tenemos claro.
 13 Después de esto vamos a enviar la resolución al COE Nacional para que sea aprobado y se
 14 estará empezando a partir del 1 de junio, nos hemos puesto de acuerdo con el compañero
 15 Alcalde de Puerto Quito para que se haga el mismo trámite;

16 **Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor:** Quien expresando su saludo a
 17 todos los presentes manifiesta: Acabaron de mencionar los compañeros este punto, que se
 18 considera es muy delicado y al mismo tiempo importantísimo, porque se quiere dar un paso para
 19 poder tomar una nueva dirección, pero sin embargo hay los riesgos que ya lo manifestaron y eso
 20 es evidente, los problemas y las cosas que está sucediendo se lo ve todos los días y creo que
 21 eso es lo que nos indica tomar las decisiones más adecuadas y correctas apegados de acuerdo
 22 a lo que establece el COE Nacional, Provincial y por supuesto el Cantonal. Haciendo un poco de
 23 historia en lo que ha sucedido en estos dos meses y medio, se ha podido observar el panorama,
 24 el escenario que se ha ido presentando y uno va determinando las necesidades que aún hacen
 25 falta mejorar, para poder garantizar la salud de todos los ciudadanos, es así que estos días
 26 hemos estado por Los Bancos, por Puerto Quito, realmente el control y por eso lo que decía
 27 Patricio y los compañeros si es de preocupación, en eso Pedro Vicente Maldonado se a
 28 caracterizado en que realmente han hecho un control bastante bueno con la Policía, la Comisaría,
 29 y apoyado por las Fuerzas Armadas Ecuatorianas. Pero no es así en los otros dos cantones que
 30 realmente no hay un control, simplemente están ubicados una persona o un joven, pero que
 31 simplemente está observando lo que suben y bajan los vehículos, en el cantón Puerto Quito es
 32 lo mismo la policía no está haciendo un trabajo adecuado ahí. Eso a nosotros nos preocupa
 33 porque son situaciones que gente ha venido, y siguen y seguirán viniendo de otras provincias y
 34 al momento de cambiar a amarillo, los tres cantones y quizá Santo Domingo que ya lo hará
 35 también, Quito también la próxima semana está ya previsto que pasarían al amarillo, y eso
 36 realmente a nosotros si nos preocupa, tomando en cuenta que nuestro sistema de salud acá es
 37 bastante deficiente, no tenemos infraestructura, si es preocupante por ese lado. Entonces creo
 38 compañeros y teniendo en cuenta que vamos a entrar a una fase de una semana, 8 días, para
 39 poder pasar a semáforo amarillo, es importante medir todas esas situaciones para no tener
 40 inconvenientes, que no se diga que nosotros somos los responsables de las cosas que pueden
 41 suceder, eso sin duda debe tenernos sin cuidado porque realmente las cosas se lo viene
 42 haciendo y si pasa, tiene que pasar, pero debe ser con los protocolos que se los ha llevado
 43 exactamente como se ha establecido. Yo si considero que se debería esta semana analizar con
 44 las mesas técnicas, como dijo Patricio se ha revisado los informes, de alguna manera los
 45 informes han presentado, pero si hace falta que recomienden quizás más en los informes
 46 técnicos, por ejemplo una de ellas que podría ser, el tema de los negocios especialmente los de
 47 línea blanca, presenten sus planes de contingencia de bioseguridad, para garantizar de qué
 48 forma ellos van a prestar los servicios, a través del Gobierno Municipal se pueda dar el visto
 49 bueno, y con ellos pueda garantizar que las personas que van a utilizar estos espacios, se esté
 50 garantizando de que las personas no van a tener el riesgo de contagiarse. El tema de la
 51 construcción se ha visto Alcalde, que quince días a tras empezó la gente a seguir construyendo,

R



1 retomaron las obras que estaban paralizadas, y ha venido gente de afuera de la capital, a mí me
2 han llamado que gente de Quito está viniendo a trabajar ya, pero sin ningún control, entonces
3 ahí necesitamos fortalecer en ese campo, para poder llevar un mejor control del tema de
4 construcción. El tema de transporte es igual, es un trabajo muy especial porque de alguna manera
5 es un transporte que va a estar llevando y trayendo pasajeros y realmente tiene que existir un
6 protocolo bastante serio y responsable, para evitar toda esta situación. Otra cosa yo recomiendo,
7 tomando en cuenta la magnitud del peligro que tiene este virus, nosotros en el único acceso que
8 existe en Pedro Vicente, debe existir la mesa de salud en este momento, porque la gente está
9 viniendo como le digo de otras provincias y esas personas no están pasando por ningún filtro,
10 simplemente se está haciendo una desinfección de los vehículos, pero no así nadie controla el
11 estado de salud de esas personas, si bien es cierto creo que ya tienen los dispositivos infrarrojos
12 para determinar las temperaturas, pero si es importante que ahí debe estar la mesa de salud con
13 los profesionales de la salud, para que puedan hacer ellos un chequeo de las personas si es que
14 son portadoras o no, en el tema del covid, y se puede tomar las medidas adecuadas. Lo mismo
15 que nos pasa en el 104 ahí deberíamos implementar un control más fuerte, por el tema que la
16 gente se nos está ingresando a todos estos sectores de la parte de Imbabura y al cantón. Con
17 esas recomendaciones compañeros, a más de lo que ya han dicho los compañeros porque no
18 hace falta repetirlas, son importantes todas, todo este aporte que se está haciendo llevarlo a un
19 análisis profundo, para poder tomar todas las medidas necesarias y así poder dar paso a partir
20 del 1 de junio, a un color de semáforo amarillo y poder garantizar como Gobierno Municipal, como
21 COE, como Ministerio de Salud, que la salud de los Pedrovicentinos estaría en perfectas
22 condiciones para poder garantizar y con esto llevar a cabo el trabajo que se lo haría en adelante.
23 Y la campaña es fundamental para que se implemente lo más pronto para poder crear en cada
24 una de las personas esta responsabilidad y conciencia y así con esto poder tener menos
25 contagios, en eso podemos decir que Pedro Vicente Maldonado ha sido bastante disciplinado,
26 ha tratado de cumplir a lo máximo las medidas que agotado el Gobierno Nacional, el Consejo
27 Provincial y el COE Cantonal, no sé ha logrado tener un cantón con números alarmantes en
28 temas de contagio, más bien ha sido al contrario y eso es bueno, se puede decir que la gente si
29 ha logrado cooperar, desgraciadamente la necesidad, la angustia de estar dos meses y medio
30 sin poder trabajar, si lleva a que la gente empiece a movilizarse sin tomar las debidas
31 precauciones y es motivo que puede causarnos mucho daño en la salud por este corona virus.
32 Compañeros yo estoy de acuerdo para apoyar y si bien es cierto y se logra hablar con los
33 Alcaldes, es importante que con ellos tratar de implementar también que pongan ellos los debidos
34 controles, tomando en cuenta que es una vía que nos comunica a los tres cantones, si no es el
35 uno, es el otro que nos puede perjudicar, pero si tomamos las medias en consenso, creo que
36 estaríamos de alguna manera protegidos los tres cantones, eso protegerá también la salud de
37 las personas que habitan en estos cantones;

38 **El Señor Alcalde:** Gracias compañero, si el tema del control justamente para poder coordinar
39 con los Alcaldes vecinos, en un principio en San Miguel de Los Bancos estaba haciendo un
40 control bastante estricto antes de la Y de Mindo, eso lo dejaron, estamos pidiendo que se vuelva
41 a hacer ese tipo de control allá, y así mismo en el sector de Puerto Quito el control que estaba
42 pasando el rio Blanco, entonces retomar eso, es muy importante y eso lo manifesté también en
43 la reunión del COE Provincial, que por los contagios de Santo Domingo la gente está buscando
44 refugiarse en el Noroccidente de Pichincha, y ha venido gente que muchos no justificaba su
45 entrada acá y se los regreso, pero otros han venido a su propiedad pero se les ha comprometido
46 la cuarentena que es lo principal, el aislamiento y tomar todas las medidas por responsabilidad,
47 eso es bastante importante, lo hemos manifestado con los compañeros Alcaldes que no podemos
48 desmayar con los controles, debemos prevenir un brote fuerte en Pichincha. Ustedes conocen
49 que Mindo solo tiene un acceso para llegar, pero ya en este momento tiene casos con sospecha,
50 ¿Cómo ingreso? ¿Qué paso? Ya están con ese miedo, estaban bastante estrictos allá y en algún
51 momento hubo algún descuido y eso es lo que no queremos que pase acá. Vuelvo y repito hay



Acta No. 11

1 mucha gente que se enoja, comienza a publica en redes sociales cosas negativas hacia las
2 autoridades, y no son las cosas así, es por prevención;

3 **Se concede el uso de la palabra al Concejal Eryly Bastidas:** Mi intervención va a ser corta
4 porque ya los colegas han abordado todos los puntos en esta ocasión, solo me queda decirles
5 que si San Miguel de Los Bancos y Puerto Quito, han tomado o van a tomar la decisión del
6 cambio de estación en el semáforo, eso va a implicar que nosotros tengamos que aumentar
7 medidas de seguridad y control, concienciar a toda la ciudadanía, porque va a implicar que se
8 empiece a movilizar vehículos, que empiece a llegar más gente, entonces es importante tomar
9 en cuenta y en consideración todo eso, alguien comentaba que podemos sumarnos al tema de
10 los procesos de concienciación en las comunidades, sobre todo en la ruralidad donde es bastante
11 complejo asistir, así es que cuenten con nosotros y sugerirles realizar metodología sobre el tema
12 de la concienciación que contemos con instrumentos para hacerlo, ya sea digital, afiches,
13 cualquier cosa sirve. Si en mis manos estuviese la decisión en realidad yo pensaría que se
14 debería extender el plazo del semáforo rojo, mientras no se vuelva a ver nuevos resultados de
15 acuerdo a las reuniones entre el COE. También porque si bien es cierto en este momento la
16 gente necesita trabajar es cierto, pero sin embargo se puede disparar nuevamente los contagios
17 por emergencia, ya en otras experiencias de pandemias pasadas han demostrado que si no se
18 ha erradicado el problema en su totalidad, corre el riesgo de que empeore toda la situación,
19 entonces es para apoyar la decisión de mantenernos en el semáforo amarillo y pues listos para
20 apoyar en el tema de la difusión y el tema de la concienciación, como dije ya se abordado varios
21 temas y yo estaba leyendo el tema del transporte, no sé si eso habilita ya el tema del 30% de
22 capacidad para el transporte dentro de la provincia y para eso va hacer necesario reunirse con
23 quien se deba, para ver qué es lo que va a pasar, si los buses van a ir por atrás o van a ingresar
24 al cantón, esa es mi intervención;

25 **El Señor Alcalde:** Gracias Concejal Si, dentro de los ítems que están en color amarillo, está el
26 servicio de transporte urbano, en esa caso San Miguel de los Bancos no tiene una empresa como
27 lo tiene Pedro Vicente o Puerto Quito, entonces lo que habilitaríamos es el servicio Inter cantonal,
28 tiene que cumplir todos los protocolos que están establecidos para que obviamente pueda
29 funcionar, y si no lo cumple se someterán a las sanciones que están ya tipificadas en las
30 decisiones del COE Nacional, eso están cumpliendo los taxis, las moto taxis, los buses y las
31 camionetas, en caso que no cumplan repito se están aplicando las sanciones respectivas, incluso
32 la misma ciudadanía se está molestando porque hoy es obligatorio llevar la cedula, eso también
33 vamos a seguir motivando y concienciando a la gente que no es por molestarles o porque seamos
34 autoridad, sino que es una exigencia que todos tenemos que cumplir, es una disposición.

35 **Continúa en el uso de la palabra al Concejal Eryly Bastidas:** Yo quiero hacer una última
36 recomendación, si bien es cierto que hasta esa fase se ha venido atendiendo de alguna manera,
37 a la medida que se ha podido, con el tema de recursos alimenticios a las familias, si pedirles por
38 favor que por medio de usted estimado Alcalde, para que abran más el canal de comunicación,
39 no se si pasa solo conmigo o con alguien más, yo he enviado varios mensajes o he intentado
40 comunicarme con algunas personas del COE, pero no se han dignado en responder han dejado
41 en visto o no sé, no quiero atreverme a decir otras situaciones que les puedan suceder, pero no
42 han respondido los mensajes, entonces solicitarles que tomen en consideración el hecho de
43 todavía los recursos alimenticios a las familias y en esta semana han estado llamando personas
44 que las hemos remitido justo a la mesa correspondiente, sin embargo no hemos recibido
45 respuesta por lo menos para decir si ya les atendieron o no, solo eso hacer como recomendación;

46 **El Señor Alcalde:** Si se está entregando, justo la mesa cuatro está trabajando, me parece que
47 ya está con la tercera o cuarta entrega, están ya por el barrio Maldonado, por que acabaron de
48 entregar a Oñate Ramos, La Isla, Progreso, Los Pinos, Eloy Alfaro, San Juan I y III, Nuevo
49 Porvenir, La Divina Misericordia, está pendiente la etapa II, la Kennedy Alta y Baja, Maldonado
50 Bajo, Placer, Riveras de Caoni y Santa Isabel que esta semana deben entregar y que
51 comenzaremos con los Recintos, eso es Concejales. Hay una moción presentada, la moción



Acta No. 11

1 tiene respaldo del Concejal Arsenio Oñate, por favor compañera Secretaria sírvase tomar
2 votación a la moción presentada;

3 **La Secretaria General:** Procedemos a tomar votación.

- 4 . **Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor;**
- 5 . **Concejal Erly Bastidas, a favor, con las recomendaciones**
- 6 . **Concejal Carlos Gaibor Puente, a favor, con las recomendaciones**
- 7 . **Concejal Arsenio Oñate, a favor; con las recomendaciones**
- 8 . **Concejal Patricio Valarezo, a favor; Proponente**
- 9 . **Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor; con las recomendaciones**

10 Se contabilizan seis (6) votos a favor;

11 **RESOLUCIÓN NRO. 040-SG-GADMPVM-2020.- POR UNANIMIDAD. - EL PLENO DEL**
12 **ÓRGANO LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO**
13 **RESUELVE APROBAR LA RESOLUCIÓN DEL COE CANTONAL, CONTENIDA EN EL ACTA**
14 **DE SESIÓN N° 018-COECPPVM-20 DE FECHA 22 DE MAYO DE 2020, DONDE RESUELVE:**
15 **PRIMERA: EL COE CANTONAL AUTORIZA EL CAMBIO DE COLOR DE SEMÁFORO ROJO**
16 **A AMARILLO EN EL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, PARA LO CUAL EL**
17 **PRESIDENTE DEL COECPPVM COORDINARÁ CON LOS COE CANTONALES DEL**
18 **NOROCCIDENTE DE PICHINCHA LA FECHA DE INICIO, ESTO POR CUANTO LOS TRES**
19 **CANTONES FORMAN UNA SOLA LÍNEA Y TIENEN SIMILARES CARACTERÍSTICAS DE**
20 **TERRITORIO, POBLACIÓN Y SE ENCUENTRAN ADYACENTES. ASI MISMO EL CONCEJO**
21 **MUNICIPAL RECOMIENDA QUE LA FECHA PARA EL CAMBIO DE SEMÁFORO DE ROJO**
22 **A AMARILLO SEA DESDE EL 1 DE JUNIO DE 2020, PREVIO A LAS CAMPAÑAS DE**
23 **DIFUSIÓN DE INFORMACIÓN Y CONCIENCIACIÓN EN EL CANTÓN, PARA UNA**
24 **CORRECTA APLICACIÓN DE LAS DISPOSICIONES EMITIDAS.**

25 **El Señor Alcalde:** Siguiendo punto del orden del día;

26 **La Secretaria General:** QUINTO PUNTO. -5.- Clausura de la sesión.

27 **El Señor Alcalde:** Agradecerles señores Concejales, señora Secretaria por la participación,
28 estaremos dando a conocer ya esta Resolución, misma que de aquí en adelante ya es oficial,
29 pueden comunicarlo ustedes ya como Autoridades de nuestro Cantón, agradecerles a todos,
30 queda clausurada la presente sesión.

31

32

33

34

35

36

Ing. Walter Fabrisio Ambuludí Bustamante
ALCALDE



Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez
SECRETARIA GENERAL

